

# proceso.COM.MX

## Hackean sitio oficial del ayuntamiento de Playa del Carmen

SERGIO CABALLERO

ESTADOS



### Sitio del ayuntamiento de Playa del Carmen

CANCÚN, Q.Roo., (proceso.com.mx).- La página oficial del ayuntamiento de Solidaridad (Playa del Carmen) fue “hackeada” está madrugada.

La información de la página [www.solidaridad.gob.mx](http://www.solidaridad.gob.mx) fue sustituida por una fotografía de un sujeto encachado, vestido con una chamarra a rayas horizontales.

El ataque se lo atribuyó una persona que se identifica como “sTz404” y tenía la leyenda “tememos la habilidad”.

Más tarde, el ayuntamiento de Solidaridad desconectó su página de internet, aunque después del mediodía regresó a la normalidad.

Este ataque fue presidido por la divulgación en un semanario local de un presunto desvío de 71 millones de pesos en el ayuntamiento de Solidaridad por el gobernador Roberto Borge y el presidente municipal con licencia y candidato a diputado local Filiberto Martínez Méndez.

De igual forma, diversos grupos han manifestado su inconformidad por el desempeño de Martínez Méndez, quien elevó la deuda del ayuntamiento de 160 a 516 millones de pesos, y la dejó con una calificación, de acuerdo con la consultora financiera Fitch, de “perspectiva negativa”.

También, en la gestión de Martínez Méndez jóvenes se quejaron por reformas al Bando Municipal de Policía y Buen Gobierno para obligar el emplacamiento de bicicletas e impedir la circulación de estos vehículos en el centro de la ciudad y la prohibición de reuniones de jóvenes.